

abrir al hombre que con-
vió pasar a la democracia
rando que con la unión se
siguieran acuerdos como
Pactos de La Moncloa o el
l'olado. Y ese gran presi-
te fue don Adolfo Suárez.
o mo pasa con todo en
a nación, una vez que se
idificó el deseo de demo-
cia llegaron una serie de
nismos que, como buenos
añales, empezaron a tra-
hear con sus intereses,
nteniendo unas alterna-
is entre socialistas y po-
ares. Y así fuimos alimen-
do con nuestro voto a ese
gón de dos cabezas'.
hora estamos pasando
peores momentos de la
nocracia porque a un loco
e ocurrió que su país (el
s grande del mundo) se le
daba pequeño y quiere
adir otro sin contar con la
istencia que están ponien-
os ucranianos defendien-
su patria y soportando la
strucción. Ya veremos
ndo se pueda para tan-
ergüenza y reparar las
secuencias. Y ahora, cuan-
nuestro país más necesi-
le «la unión hace la fuer-

ta poco que una gran par-
te de ese mundo se muere de
hambre... Y que los ricos son
cada vez más ricos, y los po-
bres, cada vez más pobres.
CARMEN BALBOA DE SANDOVAL

30 condenas del bloqueo a Cuba

Se cumplen 60 años del blo-
queo de EE UU contra Cuba
y la Asamblea General de la
ONU acaba de exigir su fin
por 30ª vez, al igual que 18
exmandatarios de América
Latina. Pero en las eleccio-
nes de EEUU salió elegido de
nuevo por Florida el senador
Marco Rubio, arquitecto de
las 243 sanciones añadidas
por Trump que, junto a los
dos años sin turismo, son la
causa del grave desabasteci-
miento de alimentos y medi-
cinas en la isla. Cuba no está
sola, y hay muchas iniciati-
vas. Pero si la comunidad in-
ternacional exige, por 185 vo-
tos contra dos, el fin de este
crimen, y EE UU no lo cum-
ple, ¿para qué sirven las Na-
ciones Unidas?
JOSE MANZANEDA

cartas@elcorreo.com

Esta carta de la asociación Euskadi-Cuba fue publicada el 16 de noviembre de 2022 en El Correo, diario del grupo Vocento.

30 condenas del bloqueo a Cuba en la ONU ¿para qué?

Se cumplen 60 años del bloqueo de EEUU contra Cuba, y la Asamblea General de la ONU acaba de exigir su fin por 30ª vez, al igual que 18 exmandatarios de América Latina. Pero en las elecciones de Florida ha ganado, de nuevo, el senador Marco Rubio, arquitecto de las 243 sanciones añadidas por Trump que, junto a los dos años sin turismo, son la causa del grave desabastecimiento de alimentos y medicinas en la Isla. Cuba no está sola, y hay muchas iniciativas de ayuda. Pero si la Comunidad internacional exige, por 185 votos contra dos, el fin de este crimen, y EEUU no lo cumple, ¿para qué sirven las Naciones Unidas?

Asociación Euskadi-Cuba